

LA TARDE—POSADAS(MISIONES), MARZO 25 de 1933

Hace una exposición la comisión pro puente sobre el Yabebirí

Suscrita por todos los miembros que integran la Comisión Pro Puente del Yabebirí, recibimos la siguiente carta:

Posadas, 23 de Marzo de 1933
Señor director de LA TARDE

Posadas

De nuestra consideración:

En el diario de su dirección, de fecha 20 del corriente se ha publicado un artículo llamando a la comisión Pro Puente de Yabebirí a mayor acción dinámica, para que la obra proyectada sea una realidad inmediata y que no sucumba por disidia o inacción.

En ese artículo se destacan guarismos, que es una obligación aclarar por ser deber nuestro informar la inversión de fondos públicos cuya procedencia especificamos a continuación.

INGRESOS

Martin y Cia.	\$ 10.000.—
Comisión fomento Santo Pipó	1.000.—
Comisión fomento Corpus	1.000.—
Gobernación	1.000.—
Munic./S. Ignacio	1.000.—
Contribución voluntaria de la balsa y varios vecinos	2.300.—
Por concepto del 40 % de obras ejec. (A. O. P.)	9.000.—

EGRESOS

Por pagos efectuada de seg. balances pub. y presentada a la gob. del territorio	\$ 21.400.—
Saldo en caja	3.900.—
	25.300.— 25.300.—
Saldo en caja	\$ 3.900.—

Esta comisión heredó activo y pasivos, que fueron cancelados oportunamente.

La suma de \$ 50.000 con que contribuyó el Ministerio de Obras Públicas para cubrir el 40 % de obras ejecutadas sobre el presupuesto de costo ministerial, se ha empleado, más o menos, la suma de \$ 9.000.

Habiendo fenecido el año 1932, se está a la espera de la nueva resolución ministerial para que la suma restante de \$ 41.000 pase al ejercicio de 1933 y de esta manera podrá la Comisión contar con nuevos fondos que permitan cubrir el 40% que se vea obligada a pagar sobre obras realizadas; y entre este, 40% y lo que debe pagar la comisión, se proveerá de la contribución que nos ofrece exclusivamente S. E. el señor Gobernador del Territorio doctor Carlos Acuña por cuanto no ha encontrado subsidio alguno, de nuevos vecinos que quieran coadyuvar a la obra patriótica. El proyectado puente del Yabebirí que data del año 1903 sin que gobierno alguno haya satisfecho esa necesidad que fué presupuestado en la suma de \$ 160.000. El último presupuesto fué de \$ 130.000, lo que espera la Comisión solventar con un costo total de 90 a 100 mil pesos, lamentando la Comisión que el comentario la juzgue falta de dinamismo concretando que ha sido falta de recursos que le permitan cumplir como una Comisión sería que quiere cumplir pagando lo que contrata.

Agradecemos al señor Director la deferencia que nos brindará insertando en las columnas de su prestigioso diario esta aclaración que se nos ha hecho necesario en defensa de nuestros principios sociales y patrióticos.

Saludamos al señor Director con nuestra mayor consideración.

LA COMISION

Protestas contra la persecución de judíos en Alemania Interpelación en la Cámara de los Comunes

Va por buen camino las gestiones de paz en el Chaco.—Declaraciones del canciller chileno. — Visita del doctor Roca a Bruselas

Se pronunció la Suprema Corte en el recurso del doctor Alvear Lo rechazó por improcedente. — Las inundaciones en Bahía Blanca

Por la paz del Chaco

Santiago, 25.—Han causado muy buena impresión en esta ciudad las noticias de Washington dando cuenta de que la comisión de neutrales acordó apoyar las bases sugeridas por los países del A. B. C. y Perú, para llegar a la paz en el Chaco. El canciller doctor Gurruchaga Tocornal manifestó que las gestiones van ahora por muy buen camino y que se esperan el resultado de algunas conversaciones para hacer la propuesta oficial a los gobiernos del Paraguay y Bolivia. Añadió que los informes que tienen permiten anticipar que en ambos países la corriente en favor de la paz es favorable.

Algunas operaciones

Asunción, 25.—El ministerio de guerra no dio tampoco anoche comunicado oficial. Los diarios en informaciones de sus corresponsales en el Chaco refieren de las nuevas líneas que ocupan las fuerzas paraguayas en Saavedra donde ya están fortificados para evitar cualquier ataque enemigo. Agregan las noticias que en Nanawa, Corrales y Herrera, hubo pequeños encuentros entre patrullas que no tuvieron mayor importancia. Agregan que dos aviones bolivianos volaron a gran altura por sobre las líneas paraguayas.

Los mafiosos

Capital Federal, 25.—Informan de Rosario que ayer salieron del departamento de policía varias comisiones armadas con objeto de practicar allanamientos. Tal medida que se rodeó de reserva respondió a la versión según la cual Juan Vinti, el criminal que mató a Ayerza se hallaría refugiado en esta ciudad en la parte céntrica o en los barrios apartados. Se dijo que llegó aquí con el propósito de ver a su mujer que está enferma pero no llegó a verla porque ya la abandonó hace tiempo. La policía supo que Vinti puede estar escondido en la casa de cierto multimillonario del que era guarda espaldas su hermano Carmelo muerto en Buenos Aires. Ese personaje que es influyente parece tener ciertas

legítimas de todas las fuerzas del país

Ellos se distinguen por su obra constructiva y patriótica, tomando posición bien definida frente a las prácticas disolventes de los opositores, que persiguiendo objetivos inconfesables, contrarían los intereses básicos de la nación. La actitud del partido demócrata nacional está determinada por el noble afán de continuar invariablemente al servicio de la república diferenciándose netamente de los que intentan servirse de ella aunque sea condenándola al más sombrío de los infortunios, haciendo que primen invariables y mezquinas ambiciones que todo lo corrompen y degeneran conduciendo fatalmente los pueblos al propio suicidio.

G. A. Zardi

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernicola
Abogado
Juan M. Areu Crespo
Procurador Universitario

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales
Sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e interior
Anexo: Sección Comercial-Administrativo de Propiedades etc. Correspondencia en la Capital Federal, Paraná y Corrientes

Teléfono 2.195
Calle Azara 351 (A. O. P.)
Banco de la Nación

vinculación con los de la mafia. La policía está vigilando la casa del multimillonario.

Periódicos allanados

Capital Federal, 25.—Comunican de Rosario que el jefe de policía se dispone a allanar varios periódicos de esa ciudad dirigidos por mafiosos y que realizan una campaña de chantaje. Los dueños serán detenidos para responder a ciertas acusaciones que se les hacen.

Los inundados

Capital Federal, 25.—Comunican de Bahía Blanca que el Concejo deliberante votó la suma de 25 mil pesos para los damnificados por las inundaciones. Hay además tres colectas públicas incluídas por el diario «La Nueva Provincia», el comité de la U. C. Radical y otras por particulares. Con esas suscripciones se piensa ayudar a los muchos que han quedado sin hogar perdiendo cuanto tenían. Muchas familias se hallan en la más completa miseria.

Asunto Alvear

Capital Federal, 25.—La Suprema Corte de Justicia se pronunció ayer en el recurso de apelación interpuesto por la señora Regina Paccini de Alvear en favor de su esposo el doctor Alvear. La corte después de analizar detenidamente el asunto votó por el rechazo del recurso por considerarlo improcedente. A su vez el doctor Guido Lavalle fundó su voto alegando que después de los trámites que ha tenido el asunto ante la justicia debe darse la cuestión por fenecida y expresando que nada más tiene que hacer la Suprema Corte

Menor complicado

Capital Federal, 25.—La policía de esta capital trabaja en el esclarecimiento de un hecho atribuido a la mafia. Un menor que hace unos 20 días desapareció de su hogar, escribió una carta a la madre exigiéndole la entrega de 10 mil pesos. La policía que se puso sobre aviso logró detener al menor en un restaurant de la calle Bartolomé Mitre conjuntamente con otro sujeto que era el que le daba de comer. Los dos fueron llevados al departamento de policía.

Presidencia

Capital Federal, 25.—Ayer desde

temprano acudió a su despacho de la Casa de Gobierno el presidente de la república general Justo. Firmó numerosos expedientes y conversó con varios ministros. A las 12 recibió en audiencia especial al nuevo ministro de Alemania y al encargado de negocios de Panamá dando lugar a ceremonias lucidas.

Lotería

Capital Federal, 25.—En el sorteo de la lotería que se efectuó ayer salió premiado con 100 mil pesos el número 31.677.

Los independientes

Capital Federal, 25.—Reina descontento en las filas del partido socialista independiente a causa de haber dispuesto que en Mendoza trabajen de acuerdo con los demócratas nacionales.

INGLATERRA

Misión Roca

Londres, 25.—Ayer el doctor Roca recibió un telegrama de Buenos Aires conteniendo algunas instrucciones de las solicitudes. No son aun suficientes por cuyo motivo las conversaciones no podrán iniciarse hasta el próximo lunes.

Viaje a Bélgica

Londres, 25.—El doctor Roca partirá el 29 del corriente para Bruselas y permanecerá allí 48 horas. Durante su permanencia asistirá al gran banquete que le ofrecerá el rey Alberto y a otras de demostraciones en su honor. Permanecerá hasta el 31 día en que emprenderá viaje de regreso a esta capital.

El terrorismo

Londres, 25.—En la cámara de los comunes un diputado interpelló al jefe del gobierno sobre los actos de terror que se cometen en Alemania donde se dice que fueron muertos muchos judíos. Mr. Macdonald contestó que no conocía el asunto pero que el diputado interpelante debía dirigirse al ministro de relaciones exteriores por cuya vía debe ser tramitada la investigación.

ESTADOS UNIDOS

Manifestación

Nueva York, 25.—Centenares de hebreos realizaron manifestaciones hostiles ante las agencias de dos compañías alemanas de navegación protestando contra el terrorismo implantado en Alemania. Muchos de esos hebreos que tenían pasajes en los buques de las com

pañías alemanas los cancelaron y resolvieron boycotearlas.

Ministro japonés

Nueva York, 25.—Llegó a esta capital el ex-jefe de la delegación japonesa en la Liga de las Naciones doctor Machucke el que hizo ciertas declaraciones. Dijo que el Japón se había retirado de la Liga por no ser vasallo de nadie y añadió que occidente no comprendía al Japón. La policía estableció guardia montada para proteger al representante japonés en vista de la actitud de los chinos que realizaron varias manifestaciones de protesta por la invasión japonesa en China.

ALEMANIA

Situación política

Berlín, 25.—Ayer se reunió el gabinete y el ministro del interior dió cuenta de las leyes que se dictarán para castigar los delitos políticos. Entre las penas establecidas, hay muchos casos en que se aplicará la pena de muerte.

En libertad

Berlín, 25.—Después de prestar declaración fué puesto en libertad el ex-ministro del interior de Prusia, quien fué arrestado días pasados. Se le acusaba de haber distraído fondos para la propaganda de su partido.

ESPAÑA

Doctor Palacios

Madrid, 25.—Anuncian de Vigo y Ferrol que las demostraciones en honor del senador argentino doctor Palacios, alcanzaron extraordinario brillo. El doctor Palacios se mostró muy emocionado y pronunció dos breves discursos en los que hizo el elogio de la república española.

CHINA

Gran batalla

Pekín, 25.—Se anuncia que las tropas chinas infringieron una derrota a los japoneses después de librarse una gran batalla cerca de la gran muralla. Agregan los informes que los chinos lograron arrollar al enemigo tomando prisioneras y material de guerra.

Problemas económicos y actitudes encontradas

Estamos en la hora de los grandes problemas económicos.

Nuestro país tiene que resolver múltiples cuestiones vinculadas estrechamente a la economía nacional.

Los agricultores que han visto sus cultivos devorados por la langosta; los ganaderos que ven día a día restringidos los mercados del exterior para la colocación de sus productos pecuarios; los obreros sin trabajo; el comercio y las industrias empobrecidos por la pérdida de poder adquisitivo del mercado interno de consumo, han de constatar con justificada amargura la poca preocupación que prestan a estos graves problemas algunos hombres públicos y ciertos sectores políticos en que está dividida la opinión pública.

Es en verdad desconcertante esa casi total indiferencia de muchos hombres públicos y ciertas colectividades políticas, frente a la situación apremiante del momento, en que tantas y variadas cuestiones económicas reclaman imperativamente la atención de todos en provecho de todos.

Parece mentira por lo inusitado, que ciertas pequeñas miserias personales puedan repercutir magnificadas, en los intereses fundamentales de la nación.

Los hombres dirigentes del partido Demócrata Nacional, son quizá los únicos que actúan con una clara comprensión de las exigencias del momento por identificación perfecta con las aspiraciones

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADA

MISIONES

PRIMER CONCURSO DE

Caá - Yari

Los premios del primer concurso de la yerba Caá-Yari han correspondido a las siguientes soluciones

1er. PREMIO

Srta. María Candado, Chacra 158,

2dos. PREMIOS

Señores Ricardo Vieyra, Rivadavia 211; Antonio Ocampo, Villa Encarnación; Wenceslao Silva, calle Buenos Aires y Salta y Señorita Juana Villalba, calle Santiago del Estero 641 Ciudad

Intervenga en el concurso del

“MAÑANITA”

La yerba-mate de los entendidos

Pida en todos los Almacenes



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco de "Conservación de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA PARQUE DEL CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

ASEGURESE EN "LA ITALIA"

COMPANIA DE SEGUROS GENERALES

Agente para Misiones DIEGO E. AYALA — Córdoba 382 — LA QUE MAYORES VENTAJAS OFRECE

Fué alevosamente asesinado en Apóstoles un antiguo empleado de la Oficina de Tierras

Hoy nos fué dada la noticia de un hecho criminal ocurrido en la colonia de Apóstoles y del que resultó víctima el empleado destacado allí por la Oficina de Tierras y Bosques y Yerbales Este que se llamaba Juan González era un antiguo funcionario de la dependencia y llevaba cerca de 20 años en Misiones faltándole solamente un año para acogerse a los beneficios de la jubilación. El crimen parece haber sido cometido el jueves por la noche y mientras el extinto realizaba tareas relacionadas con el servicio. Los autores padres y dos hijos son tres colonos de nacionalidad polaca, pero del suceso no se tienen aun mayores detalles. Sábese que el señor González fué brutalmente asesinado habiendo llegado los autores hasta el estrangulamiento de la víctima.

Con objeto de imponerse de lo ocurrido partió para Apóstoles el jefe de la Oficina de Tierras y algunos empleados los que posiblemente regresarán hoy. La víctima que como decimos era un antiguo empleado, era de nacionalidad argentino, casado y de unos 40 años de edad. Deja esposa y varios hijitos de corta edad. Los autores del bárbaro crimen se hallan detenidos.

Federación Misionera de Foot-Ball

Atlético Posadas versus Indiano América For Ever versus Brown

Cumpliendo el amplio programa de partidos amistosos confeccionados por los clubs de la Federación como preliminar al campeonato, se medirán mañana Domingo en el field del Atlético las primeras escuadras del Indiano de Candelaria y el Atlético Posadas. El Indiano representa uno de los valores más sólidos del foot ball del interior, contando en sus filas buenos jugadores capaces de poner en apuros al campeón blanco y negro. El Atlético presentará su once compuesto de jugadores conocidos en nuestro ambiente y algunos de divisiones inferiores, porque es criterio de su Comisión Directiva dar oportunidad a los nuevos elementos que progresen y den al cuadro el entusiasmo de su sangre joven.

Como preliminar se medirán los primeros equipos del For Ever y Brown, este sin lugar a dudas será un hermoso partido, lleno de incidencias agradables. Estos encuentros tendrán un gran interés para los aficionados pues, se podrán valorar los distintos cuadros y su posible chance en el próximo campeonato de Misiones.

De la Asociación de Foot-Ball

Partidos de mañana

Posadas, Marzo 25 de 1933
Señor Director del diario LA TARDE
S/D.

Muy señor mío:
Tengo el agrado de dirigirme al señor Director, en calidad de Secretario de la Asociación Amateurs Misionense de Foot-Ball a los efectos de solicitar de su gentileza quiera insertar en las columnas de su difundido diario, una crónica deportiva con motivo de un match de Foot-ball a jugarse mañana Domingo en el Field que posee esta Asociación (ex-Cancha Colombo).

ñana en el Field que posee la Asociación Amateur Misionense de Foot Ball (ex cancha Colombo) se llevará a cabo este interesante encuentro que no duda mos dado el severo entrenamiento a que se vienen sometiendo ambos equipos, darán a los aficionados que concurren momentos de verdadera emoción dado la equidad de fuerzas de los mismos y los valores de positivos méritos con que cuenta cada equipo.

Como preliminar jugarán las primeras divisiones del deportivo Huracán versus Sportivo Unión, partido que comenzará a las 13 y 30 horas en punto. Entrada al Field \$ 0.50 menores 0.20.

Agradecido saludo a Vd muy atte.

José Benito Aguilar

VIDA SOCIAL

Viajeros

De Cerro Corá, el señor Juan Müller.
—De Bonpland, el señor Luis Lambugnani.

Enfermos

Se halla enfermo de alguna gravedad, el señor Dionisio Soto.

Política

Es el título de una hermosa película que se exhibirá esta noche en el Cine Sarmiento interpretada por verdaderos astros de la pantalla. En esta cinta todas sus escenas son un motivo de franca hilaridad.

IMPORTANTE PARA LAS DAMAS

Toda dama de cutis afeado por manchas, pecas, puntos negros, barritos y demás enfermedades de la piel, podrá devolver a su rostro su natural tersidad y hermosura, mediante el uso de la famosa CREMA MOLINA N.º 1, de cuya segura eficacia dan prueba los cientos y cientos de testimonios que obran en nuestro poder. El uso de cremas ordinarias que recomiendan personas incompetentes y poco escrupulosas hacen que muchas damas aún en la plenitud de la vida, demuestren una vejez prematura por su cutis falto de vigor y estropeado.

por los efectos corrosivos de las pomadas y cremas ordinarias, cuyo uso continuado puede llegar hasta producir síntomas de intoxicación de la sangre. Con el uso de la CREMA MOLINA N.º 1, se está a salvo de esos peligros. Para las personas de cutis muy delicado, sensible a los rayos solares y cambio de temperatura que les producen ciertas irritaciones y paspaduras, se recomienda el uso de la renombrada «CREMA MOLINA N.º 2», de suma eficacia también para todo cutis seco que requiere el uso de preparados refrescantes y suavizantes. Las «cremas» Molina N.º 1 y N.º 2 se venden en la acreditada «Farmacia del Pueblo» calle Buenos Aires esq. Sarmiento, Posadas.

FARMACIA "COLON"

AIDA P. ENRIQUEZ
FARMACÉUTICA NACIONAL

Escrupulosidad y diligencia en la preparación de recetas. — Permanente stock de drogas frescas, constantemente renovadas. — Antisépticos y asépticos al autoclave. — Artículos de perfumería de calidad. — Atención personal. — Modicidad de precios

Colón y Sarmiento Teléf. 509

INSTITUTO MUSICAL INCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año
BUENOS AIRES 133

Establecimiento "SANTA INES"

DE

PEDRO NUÑEZ

LA YERBA MATE DE PRODUCCION NACIONAL

ITACUÁ

ES SIEMPRE LA MEJOR

Venta permanente de Mulas, Caballos y Yeguas

precios sin competencia.

Estas ventas también se hacen a

verba mate canchada.

Mañana se estrenará la cinta «La que Aprendió a Amar».

Eden Park

En la función de mañana se estrenará la película «Marido y Mujer» que tiene como principal intérprete a la conocida estrella Conchita Montenegro.

REMATE

JUDICIAL.—El Juez Letrado de Misiones Doctor Fernando Dnpuj, hace saber por diez días la designación del Martillero Sr. Pedro Rebollo hijo, para que proceda a la subasta de las mercaderías, muebles, útiles, sin base y al mejor postor, en el juicio comercial Urban Alberto, su quiebra (comisión 10 %. Señal 10 %). Posadas, Marzo 18 de 1933. S. Emilio Galván Secretario

El presente remate se efectuará el día 9 de Abril próximo, a las 8 horas, en Oberá, en casa del señor Alberto Urban, donde se encuentran las mercaderías, por más datos a Bolívar N.º 218. Posadas, Marzo 23 de 1933. Pedro Rebollo hijo Martillero Público

REMATE

JUDICIAL.—El Juez Letrado de Misiones Doctor Carlos Colman Lerner hace saber por ocho días la designación del Martillero Pedro Rebollo (hijo) en el juicio civil 1566 año 1931—Markendorf Alfredo contra Zimmermann Hugo, para que proceda a vender en subasta pública la fracción de terreno Letra A—Lote agrícola 83, Colonia Cerro Corá (Misiones). Base \$ 800.— Señal 10 %. Comisión 2 %. Posadas, Marzo 18 de 1933. Ramón E. Espeche Secretario

El presente remate se efectuará el día 15 de Abril próximo a las 9 horas en el local Bolívar N.º 218. Posadas, Marzo 23 de 1933. Pedro Rebollo (hijo) Martillero Público

EDICTO
Por disposición del señor Juez Letrado de Misiones, Doctor Carlos Colman Lerner, se empaza por treinta días a herederos y a reedores de Demetrio Nazadek o Nazadyk y María Begarz, Beger o Bigar. Posadas, Marzo 14 de 1933. Ramón E. Espeche Secretario

Isabel M. R. de Barros
Profesora de Teoría, Solfeo y Piano
Incorporada al Conservatorio «FRACASSI»
DA LECCIONES
Rivadavia 388 POSADAS

Encordados y arreglos de Raquetas Tennis

Se hace toda clase de arreglos y encordado de raquetas para «Tennis» contando con herramientas necesarias, como para poder garantizar toda clase de trabajos concerniente al ramo. Carlos Salvado
Teléfono 871 :: POSADAS (MISIONES)

Por ausentarse:

se venden el automóvil N.º 2 que está en perfecto estado y el ómnibus que va al balneario. Tratar con su dueño Colón 468.

Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional, Escuela Normal y aplazados. San Martín 542

Señora o Señorita Maestra

Quiere una prolija copia a máquina de su programa escolar? Encargúeselo a H. Barrere—Colón 276 Teléfono 2161

Elisa B. de Levy

Profesora de Francés
Dá lecciones a domicilio. Aplazados prepara con éxito. Aviso a mis distinguidos alumnos que mi nuevo domicilio es San Lorenzo 429. Frente a la Escuela Normal. Posadas

Agustín Luis Alvarenga

PROFESOR NORMAL EN CIENCIAS
Prepara alumnos aplazados, del Colegio Nacional únicamente. Sarmiento 152—Teléf. 744—POSADAS

Alquilase: en \$ 160 mensuales, la casa calle 3 de Febrero 415, compuesta de varias piezas, garage, etc. Tratar Córdoba 400

\$ 100.000 m/n

A todo comprador, por valor de \$ 500, entregaremos un cupón, para el 2º gran concurso de «La Razon», que participará en el sorteo a verificarse el día 30 de Abril de 1933, en el que se sortearán 1.300 premios por valor de \$ 100.000. Casa Otto Immlauer :: Posadas-Mis.

HERAS y HERAS

Compradores permanentes de Yerba Canchada
Molino de Yerba Mate
Calle Belgrano, esq. General Paz Posadas

Se alquila

Local para negocio y familia salón frente metalico dos dormitorios baño y cocina. Calle Santa Fé 487.

Casa habitación cuatro piezas baño cocina dos piezas servicio 1 Febrero 176 Tratar Santa Fé 500 v 7 a.

Profesionales

La Joyería Bianchi, ha ampliado y modernizado su taller de Joyería y re-

AGRICULTORES CAPITALISTAS

DIRECTORIO:

Preidente: Dr. A. E. Shaw
A. J. Schwelm C. A. Tornquist
Vice-Presidente: Dr. E. A. Tornquist
G. C. Pasman
Directores: Dr. J. S. de Anchorena
A. S. Gibbs
Sjr H. H. Leng
Asesor Letrado: Dr. V. F. López

Visen nuestras colonias:

Eldorado, Monte Carlo y Puerto Rico las más florecientes del Alto Paraná, Territorio Nacional de Misiones.

Vendemos lotes de terreno desde 20 hectáreas con facilidades de pago muy ventajosas.

Soliciten informes y folletos, que les serán enviados de inmediato.

COMPANIA ELDORADO S. A.

VIAMONTE N 550 BUENOS AIRES

ATENCIÓN!!!

La Relojería Alemana se complace en comunicar a su distinguida clientela, que acaba de instalar el más moderno Taller de Joyería, tanto para creaciones de última moda como para el más modesto trabajo del ramo.

Acaban de llegar un gran surtido de

Cintas metálicas inoxidables para relojes de pulsera a precios muy ventajosos

SIN COMPETENCIA!!! EXPOSICION DE TRABAJOS

Córdoba 261 Teléf. 971 POSADAS

SANTA MARIA & CIA.

Buenos Aires 165 POSADAS — Teléfono 670

BILLARES BRUNSWICK



Unicos representantes en el territorio de Misiones. En venta Billares desde \$ 660. Confíenos sus pedidos de paños, bolas, tiza y otros accesorios

En la compra de billares hay facilidades de pago, de 10 a 12 cuotas mensuales

Atendemos informes y pedidos por correspondencia

La Joyería Bianchi:

conquista siempre clientes, debido a sus ofertas especiales de artículos de fantasía de última creación

Precio reclame durante 60 días



Haga sus compras en la LIBRERIA DEL COLEGIO



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación. En el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016» del CEHIPE.

Mudas de frutillas se venden por \$ 1.000. Parque del Conocimiento. «El Toro» Posadas, Misiones.

Juan B. Mola y Cía.

Casa Importadora — Almacén por Mayor

Especialidad en yerba argentina marca «MOLA» (Registrala). — Agentes de la Cia. Nacional de Seguros LA AGRARIA. — Concesionarios de los productos de la Cervecería Argentina QUILMES, orgullo de la industria nacional, las insuperables cervezas CRISTAL, BOCK, CHOPP, ORNSTADT y EXTRACTO DE MALTA QUILMES, del acreditado vino LEPANTO el que más se vende en el Territorio, y de las famosas Cajas de Seguridad SANTA MARIA.

PRODUCTORES DE MADERAS

Navegación a vapor del Alto Paraná de Posadas a Puerto Méndez y escalas, servida con el cómodo

Vapor «IBERA C.»

con salidas fijas de Posadas, los días 1, 11 y 21 de cada mes.

Casa Central en Posadas (Misiones) — Escritorio en Buenos Aires
Santa Fé 413/19 Bm. Mitre 1265

«LA PAZ DE LAS NACIONES»

de

MANUEL JOSE PACHECO

La acreditada casa de Manuel José Pacheco ofrece al público los ramos de almacén, ferretería, artículos en general ventados al por mayor y menor. Ha recibido un gran surtido de mercaderías en general y sigue recibiendo actualmente.

No admite competencia porque sus mercaderías son garantizadas en calidad y reducidas en sus precios

No se deje engañar por grandes que sean los detalles de propaganda de muchas casas.

¿Por que vende artículos tan buenos y baratos? sus compras y ventas son al contado.

Visiten y se convencerán

Junín 651 al 659

Posadas—Misiones

P. MARGETS ESTEVE

Profesor de piano

Inspector Delegado del Conservatorio Fracassi, Callao 367-Bs. As.

Curso de 1933.—Desde el 1º de Marzo

Clases de piano — Teoría y Solfeo exclusivamente a domicilio. Acepta alumnos oficiales y libres. Honorarios 12 pesos mensuales

Ordenes Santa Fé 385

TELEFONO 476

Tienda «LA FAVORITA»

POR MAYOR Y AL DETALLE

Ropería, Mercería y Novedades.

Medias, Puntillas, Sombreros, Camisas, Corbatas, Cintos, Calzado, Artículos para Niño y Bebé.

Precios que no admiten competencia

Anexo: CASA DE CAMBIO

Calle BOLIVAR 290 :: Posadas

Al lado de la Farmacia Vicario. Frente al Banco de Londres.

Quilmes Cristal, Quilmes Bock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alterativas de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

Confitería Richmond

Para la numerosa y distinguida clientela, ya se ha inaugurado un salón de Bar, el cual reúne comodidad y gusto de lo más delicado

La Confitería Richmond tiene condiciones como las más grandes de Buenos Aires

Su servicio de lunch y casamientos debe hacerlo en la Confitería Richmond

POSADAS

Para comer bien visite Vd. la

FRUTERIA y FIAMBRERIA

«Buenos Aires»

Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas

S. PLANTIER y Cia.

Frente al Banco de la Nación

Teléfono 145 Posadas



La Llave de los Juegos para Ganar en Loterías, Quinielas, Rifas, Carreras, Pólo, Naipes y otros. El Libro Filtros Mágicos para triunfar en Amores, Casamientos, Negocios, Empleos y conseguir cualquier deseo que sea anhelado. Pida estos secretos GRATIS mandando 0,20 en catapillitas a la Profructora NIRA MIRIA. CALLE ITALIA 3281 ROSARIO (Rep. Arg.)

BANCO DE LONDRES y AMÉRICA DEL SUD

Sucursal POSADAS Calle Bolívar 277/287.

Dirección Telegráfica LONDONBANK

Abona por depósitos en Caja de Ahorros el 3 o/o de interés anual. Intereses capitalizados trimestralmente.

Agentes y Corresponsales en todas partes del mundo

Confitería y Pastelería LA PALMA

Avisa a su clientela que se ha trasladado en su propio local, Sarmiento N° 311 entre la Farmacia Colón y el Diario «La Tarde» como también su fábrica de masas y pasteles.

Se venden Masas, Postres, Pasteles, Pan dulce y Bombas al por mayor y menor. Se sirven Lunchs para casamientos y bautizos. PIDAN PRESUPUESTO.

Sarmiento N. 311

Teléfono N. 704

HOJALATERIA Y PLOMERIA

— DE — Enrique Friedl

Especialidad en trabajos del ramo.—Instalación de agua corriente, fría y caliente.—Construcción de Cocinas Económicas. Trabajos Garantidos.—Precios Módicos.

Buenos Aires 322

POSADAS

Teléf. 654

F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de:

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rápido reparto a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)

Luis Pelzeder

Si Vds. necesitan maderas de cualquier clase a un precio barato, diríjense con toda confianza al nuevo

CORRALÓN DE MADERAS

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016» del CEHIPE.

EDICTO

Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones, se hace saber por quince días que se ha señalado la audiencia del 29 de Marzo próximo, a hora diez para que tenga lugar la junta de verificación de créditos en la Convocatoria de Acreedores solicitada por la Sociedad «Pitorino y de Luca».—Posadas, Febrero 20 de 1933.—Manuel Solari Olmos, secretario

EDICTO

El señor Juez Letrado de Misiones, doctor Carlos Colman Lerner, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de don Juan Halberstadt. Posadas, Marzo 15 de 1933.—Ramón E. Espeche, secretario.

EDICTO

El Juez de Paz de Santa Ana, cita bajo epercibimiento a Abelardo Margheritis para la audiencia del 31 de Marzo a las 9 horas.—Santa Ana, Marzo 11 de 1933.—Francisco Lentini, secretario.

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones, doctor Carlos Colman Lerner cita y emplaza por treinta días a los herederos y acreedores de Pedro Maciel de Almeida.—Po adas, Marzo 3 de 1933.—Ramón E. Espeche, secretario.

PROFESIONALES

Médicos

Dr. José M. Ríos

MEDICINA GENERAL.—ENFERMEDADES DE NIÑOS

Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17 Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO

Director del Hospital Regional

Rayos X y Ultravioletas

Dialermla—Electrocoagulación y Radiobisturi

De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París

Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas Sarmiento 224 Posadas

Dr. Bernardino Montejano

Médico del Hospital de Clínicas

Clínica médica y niños

Consultas de 13 a 15

Rolama 3017—U. T. 70—Núñez 9938 Buenos Aires

Abogados

Estudio Jurídico

Doctores H. Arbo N. Coppulo

Cuenta con abogados corresponsales en toda la República y en el Exterior. : : : : : SAN MARTIN 429 Posadas

Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO

Posadas—Misiones

Asuntos civiles, comerciales, criminales, correccionales, administrativos y de cualquier naturaleza, fuero o jurisdicción del Territorio o de cualquier punto de la República. — Sección especial para la inscripción de títulos en la Oficina de Contribución Territorial y Registro de la Propiedad de la Capital Federal.

Conservatorio Musical

«BEETHOVEN»

Sucursal Posadas

Director Daniel Peris

Sarmiento 442 Teléf. 2236

Solicite programas de estudio

C. W. JACOBSEN

Agencia y servicio «Willys»

Avda. Mitre 187

Teléfono 963

Automóviles y camiones de calidad.—Wipet, Willis 6-8, Willis Knight. — Camiones: Willis, Manchester, Willis Knight, Denis Respuestas y lubricantes, Radiotelefonía.—Nafta Y. P. F.

TALLER MECANICO Reparaciones de toda clase de automóviles, máquinas industriales, motores a vapor y combustión interna

Fábrica de elásticos, Carga de baterías, Estación de engrase

POSADAS

MISIONES

Panadería y Almacén «La Silenciosa»

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 634

Antes de hacer sus compras

CONSULTE PRECIOS A LA LIBRERIA DEL COLEGIO, Sarmiento 317



MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

El aviso constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa



¡Verdadera Cerveza!

Por su salud,
beba siempre



CERVEZA MISIONES

DE PURA MALTA

La cerveza de Industria Misionera que alegra la mesa argentina

CERVEZA MISIONES Elaborada por métodos conocidos desde veinte años en Misiones y fué recomendada por médicos como más saludable.

Señores Consumidores! PIDAN CERVEZA MISIONES EN LOS BUENOS ALMACENES, CAFÉS, PENSIONES, HOTELES.

Señores Comerciantes! Pidan por teléfono 308 CERVEZA BLANCA y NEGRA

FABRICA y ESCRITORIO en POSADAS
AVENIDA LAZARO GIBAJA (frente molino de P. Núñez)

G. Alfredo Zardi

DEPÓSITO PERMANENTE DE VINOS DEL PAÍS

Recibimos directamente de nuestras bodegas en Entre Ríos

Elaboradores únicos del afamado vino Rosado "Federación" a base de jugos y uvas seleccionadas y del acreditado vino tinto "Entre Ríos"

Precio por casco el litro vino tinto	\$ 0.38
" " " " Rosado	" 0.47

Con devolución de casco en condiciones, a 0.37 y 0.46 respectivamente

Reparto a domicilio por damajuanas

Buenos Aires y Coronel Alvarez
Posadas
TELÉFONO 863

Federación
Entre Ríos

CONSTRUCCIONES DE EDIFICIOS

PROYECTOS, PLANOS, RESUPUESTOS.

CHRISTIN

CONSTRUCTOR, PROYECTISTA, COLON 288, ESTEREO 288, POSADAS

CARPINTERIA EN MADERA

LEON LUIS

PRECIOS MÓDICOS.

HOJALATERIA y PLOMERIA

— DE —

GUILLERMO OTT

ESPECIALIDAD EN TRABAJOS DEL RAMO

Instalaciones de agua fría y caliente
Construcción de cocinas económicas

TRABAJOS GARANTIDOS — PRECIOS MÓDICOS

Córdoba 364 — Teléfono 982 — POSADAS (Misiones)
(Al lado de Julio Costa)

CARNE

a 0.20 y 0.30 centavos

Los señores Corrales Hnos. y Cia. con escritorio en la calle San Martín 243, ofrecen al distinguido público de esta ciudad, carne especial al precio de

0.20 y 0.30 centavos el kilo

en sus puestos Nros. 6 y 16 del Mercado (últimos a la derecha) y ruegan a los compradores verificar el peso en la balanza municipal. Igualmente hacen saber que los mismos precios regirán en los puestos que tienen fuera del mercado.

Corrales Hnos. y Cia

Anteojos — Lentes

PARA CUALQUIER DEFECTO DE LA VISTA

Exámen de la vista gratis

APARATOS FOTOGRAFICOS

Agfa — Kodak — Zeiss Ikon

Regalamos a todo comprador de 10 rollos de películas 6 x 9 una máquina fotográfica para las mismas películas

OPTICA - FOTOGRAFICA

FOTO MODERNA

Borchert y Braetz

Félix Azara 213 — Teléfono 2245 — Posadas Mis.

¿Quiere Ganar Siempre a la Lotería?

LA ASTROLOGIA le ofrece hoy la RIQUEZA. Indique la fecha de su nacimiento y le enviaremos GRATIS "EL SECRETO DE LA FORTUNA", que le indicará los números de su suerte para GANAR A LA LOTERIA. Miles de agradecimientos. Remita 0.20 en estampillas.

PR. P. TONG - O. LAGOS 1485 - ROSARIO (ARGENTINA)



61%

MAS ELASTICO

El armazón de los neumáticos Goodyear, esa parte tan importante, es construido con los cordones Supertwist (una patente exclusiva). Supertwist se estira 61% más que los cordones comunes y resiste golpes y baches que cortarían cordones comunes.

Como si fuese de goma, Supertwist se estira y se encoge millones de veces en el uso, sin perder su vitalidad y sin aflojarse. Supertwist es una de las razones por las cuales los neumáticos Goodyear son tan durables y tan seguros.



INDUSTRIA ARGENTINA

SANCHEZ & G.P.S. Agentes